

FDP Sulzbach

VERKEHRSSITUATION IN SULZBACH

05.02.2026

**Sulzbach
ist, was zählt!**

Sulzbach FDP



Stefan Hartmann Manfred Rüffer Arnim-M. Nicklas

Parkplätze **SCHAFFEN!**

Eines der zentralen Anliegen der FDP ist die Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur.

In den letzten Jahren wurden im Zuge von Umbaumaßnahmen etliche Stellplätze reduziert oder gestrichen. Das trifft viele Bürger im Alltag.

Zusätzlich belastet zunehmender Schwerlast- und Durchgangsverkehr insbesondere die Hauptstraße mit ihren schmalen Gehwegen. Lärm, Erschütterungen, Staus und Luftbelastung müssen für ein lebenswertes Sulzbach reduziert werden.

„Die Verkehrsplanung muss auf den Alltag der Menschen abgestimmt sein. Die Zuständigkeiten von Hessen-Mobil dürfen kein Vorwand für die Untätigkeit unserer Verwaltung sein; die FDP verlangt verbindliche Prüfungen und wirksame Maßnahmen für unsere Bürger“, so Arnim-M. Nicklas weiter.